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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа: 82 с., 17 табл., 50 источников. 

БАНК, БАНКОВСКИЕ ОПЕРАЦИИ, КРЕДИТНЫЕ ОПЕРАЦИИ, 

ПРЕДПРИЯТИЯ МАЛОГО И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА, ПРЕДПРИЯТИЯ 

МАЛОГО И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА (МСБ), КРЕДИТОВАНИЕ СУБЪЕКТОВ 

МСБ 

Объект исследования – деятельность ОАО ”Белинвестбанк“. 

Предмет исследования – кредитные отношения банка с предприятиями 

МСБ.  

Цель работы: разработка мероприятий по совершенствованию  

кредитных отношений ОАО ”Белинвестбанк“ с предприятиями МСБ. 

Методы исследования: анализ и синтез, обобщение и аналогия, 

систематизация и классификация. 

Исследования и разработки: в процессе работы была изучена сущность 

кредитных операций, проанализирована работа ОАО ”Белинвестбанк“ в части 

кредитных операций с субъектами МСБ, выявлены направления развития 

кредитных отношений ОАО ”Белинвестбанк“ с субъектами малого и среднего 

бизнеса. 

Область возможного практического применения: деятельность ОАО 

”Белинвестбанк“ в части кредитных операций с субъектами МСБ. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: внедрение разработок повысит эффективность кредитных 

операций с субъектами МСБ в ОАО ”Белинвестбанк“. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

                              ________________                                                                                                                                         

 (подпись студента) 
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ESSAY 

 

Thesis: 82 pages, 17 tables, 50 sources. 

 

BANK, BANKING, LENDING, SMALL AND MEDIUM BUSINESS, 

LENDING TO SMEs 

 

The object of the research is the activity of JSC ”Belinvestbank“. 

The subject of the study is the bank's credit relations with SMEs. 

The purpose of the work: development of measures to improve the credit 

relations of JSC ”Belinvestbank“ with SMEs. 

Research methods: comparative analysis, economic and mathematical 

methods. 

Research and development: in the course of work, the essence of credit 

operations was studied, the work of Belinvestbank OJSC in terms of credit operations 

with SMEs was analyzed, directions for the development of credit relations of 

Belinvestbank OJSC with small and medium-sized businesses were identified. 

Area of possible practical application: activities of JSC ”Belinvestbank“ in 

terms of lending operations with SMEs. 

Techno-economic, social and (or) environmental significance: the 

introduction of developments will increase the efficiency of lending operations with 

SMEs in Belinvestbank OJSC. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 

and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 

authors. 
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